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L'impegno di PCI, PSI, PSDI e PRI per una urgente soluzione 

Larga eco al documento 
dei quattro partiti 

sulla crisi regionale 
I commenti della stampa dopo gli ultimi sviluppi del confronto - Irrigidi
mento della DC - Manovra demagogica dello scudo crociato sulla que
stione degli ex dipendenti dell'ONMI nella seduta di ieri del consiglio 

I l consiglio regionale — che si 
delibere sui fondi del FEOGA (di e 
la prossima seduta nella settimana 
tempi della convoca/ione a dopo la 
tendere ulterior i dilazioni ad un v 
con i l risultato di aggravare nella 

Agli organismi CEE del settore 

Chiesti quaranta miliardi 
per l'agricoltura laziale 
Il programma degli stanziamenti approvato ieri 
dal consiglio regionale - Serviranno a finanziare 
le nuove strutture cooperative e associative 

Quaranta nuliaidi: questi 
1 finanziamenti per l'agnco! 
tura che la Regione ha d u e 
sto agii organismi comunità 
ri europei. La somma do 
vrebbe essere stanzi it.t dal 
FEOGA di tondo finanziano 
della CEK per il settoie agii 
colo). Questo stanziamento. 
secondo quanto stabilito dal
la delibera oppi ovata leu 
nel corso del consiglio io 
Rionale, dovrebbe essere uti
lizzata per la costiuzione di 
nuove importanti s t ru t t ine 
produttive nella viticoltura. 
nella olivicoltura e negli al
tri comparti. La commissio
ne agricoltura della Regione 
lui preso in esame tutte le 
domande di finanziamento 
avanzate dalle diverse azien
de agricole 

Si t ra t ta in massima par
te di cantine sociali, di 
s t ru t ture cooperative per la 
raccolta e la trasformazione 
dei prodotti agricoli. Le di
verse opere, per cui è s tato 
richiesto il finanziamento. 
sono dislocate nelle cinque 
province con criteri che ten
gono conto delle esigenze di 
riequilibno territoriale, indi
viduate già per l'agricoltura. 
in maniera unitaria, dalle 
forze politiche democratiche. 
Dei fondi richiesti però, co
me ha detto nel corso della 
seduta il compagno Agosti
no Bagnato intervenendo a 
nome del PCI. soltanto una 
par te sarà messa a disposi
zione dal FEOGA 

Si t ra t ta di un provvedi
mento positivo anche se li
mitato, che può almeno in 
parte r id i re fiato all'agri
coltura, affermando orienta
menti avanzati dal punto di 
vista della programmazione 
produttiva, e favorendo il 
cooperativismo e l'associazio
nismo nelle campagne. Da 
questa valutazione nasce il 
voto favorevole del gruppo 
comunista, motivato in aula 
dal compagno Bagnato. « Il 
provvedimento, tuttavia pre
senta due elementi negativi 
— ha affermato Bagnato -
Da una parte dobbiamo la
mentare il metodo spesso af
frettato. imposto dalle sca
denze. con cui vengono va
lutate le richieste di finan
ziamento. Dall'altra giudi
chiamo negativamente la pre
senza della Federconsorzi 
tra le aziende che potranno 
beneficiare di questi fondi ». 

Martedì conferenza 
siampa del PCI 
sulla criminalità 

« La criminalità a Ho 
ma » questo il tema della 
canlerenza stampa. convo 
ta ta par martedì prossimo 
alle ore 11, dalla federa 
/ione del PCI. L'incontro 
con 1 giornalisti avrà luo 
go presso la sala della 
Stampa estera, in via del
la Mercede. In t ioduna 
Luigi Petroselli. della di 
rezione e segretario della 
federazione romana del 
PCI. lutei verranno 1 coni 
pagni Edoardo Perna, dei-
la Direzione e presidente 
del gruppo comunista al 
Senato, e Pietro Ingrao 
della Direzione e presiden
te del Contro iniziative e 
studi per la riforma del 
Io stato. 

f il partito 
C O M I T A T O D I R E T T I V O — In 

federazione alle 17 con il seguente 
ordine del giorno: «Situazione po
litica e preparazione della conlc-
renza cittadina*. Relatore Pclro-
sclli. 

ESECUTIVO R E G I O N A L E — È 
convocato per questa mattina alle 
9 , 3 0 il comitato esecutivo. O.d.g.: 
«Sviluppi della crisi alla Regione». 
Relatore il compagno Paolo Cioli. 

C O M I T A T O FEDERALE E C O M 
M I S S I O N E FEDERALE 0 1 CON-
T R O L L O — Lunedi in federazione 
• I l e 1 7 , 3 0 . O.d.g.: «Situazione po
litica e preparazione della confe
renza cittadina». Relatore Pctro-
sclli. 

S E Z I O N E CETI M E D I E FORME 
A S S O C I A T I V E — In federazione 
alle 1 7 riunione dei dirigenti co
munisti della cooperazione di pro
duzione, lavoro e servizi (Granone-
l e m b o ) . Sempre in federazione, alle 
ore 2 0 , gruppo lavoro artigianato 
( O . Mancini - l e m b o ) . 

A V V I S O ALLE S E Z I O N I — Le 
sezioni della città e della provincia 
rit irino da oggi presso i centri 
zona materiale di propaganda sulla 
situazione ospedaliera. 

ASSEMBLEE CONGRESSUALI E 
D I O R G A N I Z Z A Z I O N E — CINE-
C I T T A : alle 13 (Petrosel l i ) . POR
T A S A N G I O V A N N I : alle 18 . con 
Arata. ROCCA D I PAPA: alle 1S 
(Bischi ) . S T A T A L I : alle 17 (Fio
ritilo). V I L L A L B A : alle 18 (Cor-
c iu lo ) . S N A M - P R O G E T T I : alle 18 
alla sezione Montcrotondo. 

ASSEMBLEE — M A R I O C I A N 
CA: alle 1 8 . 3 0 sulla crisi alla Re
gione (Fregosi) . MACCARESE: alle 
1 7 . 3 0 (Stabile e M o n t i n o ) . O S T I A 
CENTRO: alle 1 8 . 3 0 sulta scuola 
(C . M o r g i a ) . C A S A L O T T I : alle 17 
sui consultori ( T o n e l l i ) . M A Z Z I N I : 
alle 2 0 . 3 0 sulle ULSSS (Rovere ) . 
V E L L E T R I : alle 1 7 . 3 0 lesta della 
donna in località Cigliolo. COC-
C I A N O : alle 18 sulla situazione 
politica (Fagiolo) . S A N T A M A R I 
NELLA: in locai.la Vatdambria: alle 
1 8 (Cerv i ) : in località Quartaccio 
alle 18 (Castellucci). 

C C D D . — L A U R E N T I N A : alle 
1 8 . 3 0 (U i ; zz i ) . PORTO F L U V I A 
LE: alte 1 8 . 3 0 (Bozzet to) . V I L L A 
G O R D I A N I : alle 18 (Pro ie t t i ) . 
P R I M A PORTA: alle 1 9 . 3 0 . CAS
S IA: alle 20 ( lacobcl l i ) . P R I M A -
V A L L E : ore 2 0 con il gruppo deìla 
X I X Circoscrizione ( M o r r i o n e ) . 
M O N T E SACRO: ore 2 0 . 3 0 . GEN-
Z A N O : alle 18 ( F . Ot tav iano) . 
S A N T A M A R I A DELLE M O L E : 
alle 1 9 . ARICCIA: alle 19 (Boc
chel l i ) . T O L F A - A L L U M I E R E : alle 
( § a To' la (Cerv i ) . 

S E Z I O N I E CELLULE A Z I E N 
D A L I — S T A T A L I alle 16 riu
nione dei segretari organizzativi 
de l l * cellule (De Mei-Russi) ; 
A E R O P O R T U A L I alle 1 7 comita
l i direttivi delle cellule a Osticn-

è riunito ier i per approvare la legge sui consultori e le 
ui r i fer iamo in altra parte del giornale) — dovrebbe tenere 

entrante. La DC, è vero, ha tentato di far scivolare i 
conclusione del suo congresso, ma non è ammissibile pre 

uoto di potere che ormai ha toccato il tetto dei due mesi: 
misura che tutti conoscono la situazione economica e 

.sociale di Roma e del Lazio. 
arrivando a compi omettere 
seriamente il lun/ion intento 
dell'istituto ragionale stesso 
e fatandogli r .vh ia re la pa 
rali.si 

11 risultato della riunione 
dell'aiti i sei a tra il PCI. il 
PSI, il P3D1 e il PRI sembra 
aver finalmente sbloccato 
questa drammatica impusse. 
Il comunicato emesso al ter
mine della ìmilione, infatti, 
prende atto « della mdimpo
nibilità (U » a piatieare la 
strada di un governo con la 
partecipazione di tutte le for
ze democratiche « In questa 
situazione — p/osegue il do
cumento — le quattro delega
zioni ritengono che gli sfor
zi per dai e .subito alla Regio 
ne un governo che affronti 
l'emergenza debbono fondarsi 
sul pregiamola di settem-
bie» I quattro partiti .si so 
no quindi riservati di sotto 
porre ai rispettivi organi di
rettivi « la proposta emersa 
dalla riunione di un governo 
fondato sulla p:u ampia par
tecipazione delle forze demo 
era tiene disponibili » 

La .stampa di ieri offre la 
impressione di aver colto la 
portata di questo .sviluppo del 
confronto tra 1 partiti. Con 
commenti e sfumature diver 
si. viene data per sicura, o 
per molto probabile, una solu
zione della crisi che si basi 
sull'accordo dai quattro par
titi. e rispetto alla quale la 
DC .si porrebbe all'opposizio 
ne. Né manca chi. di fronte 
a questa prospettiva non le
sina minacce, neppure tanto 
velate Indicativo, in questo 
senso, il titolo sotto il quale 
il Popolo pubblica, ieri, il 
commento dedicato alla situa
zione regionale. «Si punta al
la spaccatura », lamenta il 
quotidiano de. e afferma che 
gli ultimi sviluppi tradiscono 
« apertamente l'intenzione di 
cancellare con un noi colpo di 
spugna le pi omesse e i buoni 
propositi dell'autunno». Se
condo il Popolo, il PCI sta
rebbe a compiendo un rapido 
voltafaccia, rinunciando al suo 
tanto tonclamuto dialogo con 
le forse popolari dei iattoli-
< / » Quanto al PSDI e al 
PRI. essi, par l'organo de. 
« sembrano presi nel vortice 
della svolta politica, esitanti 
e incerti nella difesa di un 
tradizionale ruolo di autono
mia ». 

Manca, ovviamente, ogni ri
pensamento autocritico sullo 
svolgimento di questa crisi. 
sulle responsabilità che alla 
DC non si possono non rico
noscere. sul fatto che proprio 
questo partite con iì suo at
teggiamento e il suo voler a 
tutti i casti mantenere assur
de pregiudiziali contro il PCI 
ha vanificato ogni tentativo 
di accordo tra tut te le forze 
democratiche, prolungando la 
crisi 

Il Messaggero, nel suo com
mento. rileva che la soluzio
ne che emerge dalla presi di 
posizione di PCI. PSI. PSDI 
e PRI ( non e una soluzione 
di rottura con la DC. è detta
ta dalla necessità di dare un 
governo alla Reaionc in un 
momento varti( o'.armcntc cri-
tuo e. infine, ha il carattere 
della provvisorietà ». Il Cor
riere della sera prende in 
esame le diverse passibilità 
Der la composizione della 
giunta Pace sera, dal c i n to 
suo. afferma che « la crisi re
gionale è virtualmente risol
ta » e che ì quattro partiti 
sono giunti alla loro decisio
ne dopo aver dovuto -< reali
sticamente concludere che la 
DC di Roma e del Lazio non 
è recuperabile, allo stato del
le cose, ad una politica di 
solidarietà democratica nei 
confronti dei drammatici pro
blemi della reaionc Ì\ 

AI comunicato dei aua t t ro 
partiti la DC ha reagito fa 
cendo circolare !a >( vece -> che 
se alla R e s o n e si va ad una 
soluzione s«mza lo scudo ero 
ciato. que-*o mederebbe in 
cri^i la sriun'a provine, ^le e 
nuella c ip tohna. Questi ipo
tesi v e n e accolta non malce
l a t i sodd-faz.one di'. Temvo 

Un «intorno della vn'ontà 
di* d: i r r .e idre :1 confronto 
tra :-p.i-t:ti democrat'ci può 
essere pe-a'.?ro riscontrato an 
che m un eo.^odio avvenuto 
ieri, in con-™! o reeonale . I 
cons;cl.er; democr st ani. :n 
f a t t \ si sono resi prot ieon.st : 
di una manovra da^e ra ra t t e 
mt -che n p " i m ? n ' ? demago-
e.che ; i ' e da non favorire 
certo un confronto seno, se
reno e costruttivo Ti cipo-
empo-i Fiori ha presentato 
una mo7nn<> con la auale .! 
eninno dr h i ch'osto ora: 
camente che il p e r s o n a l eia 
,ii'.- rìn^-ir^n-o d<°"ONMT e 
dt>i'a "*« Ol i , venea assorbito 
d.^ ' i R « nnB d ì ' Comune :w 

da"'» P r o v a r i di Roim. 
C ò è :n netta con tndd zn-

r.*» non se1i con le . n i o.i'"oi 
•••Tj^'u'imepte o-pres-se da1*'» 
R^f 'me . io;» id cv T>-e eh"" 
tu*'i i d'rynrìeivi ri*1."» =?d 
r " T r j ' i dee'i e-jt- d-sc"o'ti «;• 
.i?e n n w n n n 'o '^- .c imentc .il 
l'organico e.- =»--*pte m i anch:» 
r^n t» dfes-n**,: de'.'.i com 
171-Ì;-. nn? r>»r i p?rsom'e «su1-
le o m ' i e~a d'accorrlo lo st°s 
so «"" '"o-e de a"'a - a i . t à . 
<-*"•>ora Mii'i> secondi 1" nul 
li "-1- P y -ÌM>—-don*" del 'ONMI 
e d<-"i pv O T I , debV-nn essere 
3 « n n t ' da' n i ' i rsVra d*"a sa 
nita. oer essere incartiti tra 
tut te le Ree-oni T«i rchie^ta 
di insermento all'ordine de'. 
giorno della mozione è s ta ta 
respinta (hanno votato a fa
vore solo de e missini). 

Per i trasporti 
consultazioni 

con i sindacati 
e gli enti locali 

Il piano regionale dei t ia-
sporti e entra to in una nuo
va fase: dopo la preparazione 
della bozza elaborata dal co 
untato tecnico, la I. commis
sione della Regione, presiedu
ta dalla compagna Giuseppi
na Marcialis. ha iniziato una 
serie di consultazioni con i 
sindacati e gli enti locali. 

Le consultazioni sono inizia
te lunedi con 1 sindacati na
zionali unitari ; successiva
mente la commissione si è 
incontrata con i rappresen
tanti del consorzio di traspor
ti e gli amministratori e le 
forze sociali di Rieti, Viter
bo e Latina. Nella prossima 
sett imana si avranno incon
tri con gli amministratori e 
le forze sociali di Roma 

Intanto, con una delibera 
del 6 marzo la giunta regio
nale ha predisposto l'assegna
zione del primo fondo di 5 660 
milioni alle Comunità Monta
ne. che entro 45 giorni do
vranno rimettere alia Regio
ne i propri programmi di 
spesa. 

} 
se (Rossett i ) ; V I L L A SAN P IE 
T R O alle 13 assemblea (Fusco); 
POMER alle 17 assemblea a La-
vinio ( A . Piccarrcla). 

CORSI E S E M I N A R I TEORICO-
POLIT IC I — TORRE SPACCATA: 
alle 1 8 , 3 0 ( I I ) dibattito prima le
zione (Funghi ) . CASTELGIUBILEO: 
alle 19 ( I V ) « I l compromesso sto
rico» ( N . C ian i ) . CASALPALOCCO: 
alle 21 ( V I I ) « I l partito nuovo» 
( I . Evangelisti) . L A T I N O M E T R O -
N I O : alle 17 ( V ) « L ' V I I I Con
gresso» (Scarponi) . 

U N I V E R S I T A R I A — Alle 2 0 CD 
allargato ai dirigenti delle cellule 
(S imone) . M A G I S T E R O : alle 1 7 . 3 0 
in lacoltà. 

Z O N E — «EST»: a P IETRA-
LATA alle 19 attivo dei direttivi 
e degli scrutatori delle sezioni 
della V Circoscrizione (Balsimel l i ) . 
«OVEST»: all 'EUR alle 1 7 . 3 0 at
tivo scuola X I I Circoscrizione, con 
Epilani. « N O R D » : a LABARO alle 
18 coordinamento scurezza sociale 
X X Circoscrizione ( M o s s o ) . 

F.G.C.I. — Collclerro: ore 17 
assemblea sul lavoro (Mc lucc i ) . 
E convocata in iederazione alle 
9 . 3 0 la riunione delle segreterie 
di zona sull'ordine del giorno : 
1 ) campagna di discussione e di 
delusione di «Roma Giovani» : 
2 ) situazione del tesseramento e 
dell'organizzazione (Leoni -Pompei) . 
Carpinolo: ore 16 assemblea cir
colo ( L e o n i ) . Fiano: ore 16 riu
nione della zona «Tiberina» (La 
Cognata). Torpignattara: ore 17 
riunione dei scqretari di circolo e 
dei responsabili cultural: (Pcr-
rone) . Garbateli»: ore 16 comi
tato di zona «Ovest» su «Movi 
menti dì massa e commissioni di 
lavoro» (S . Micucci) . Tufelto: alle 
ore 17 proiezione li lm sull 'cnarqi-
nazionc q'ovanile. Ludovisi: confe
renza di organizzazione cellula 
Tasso ( B e l l i n i ) . Artena: ore 1 8 . 3 0 
costituz'one circolo Ponte del Cotte 
(Corsi ) . 

Oggi a Patestrina alle ore 18 
in sezione assemblea sul con
gresso del PCF con il compagno 
Luciano Gruopi del Comitato 
centrale del PCI . 

L A T I N A — Spsrlona» (Hote l 
Marconi ) : ore 17 .30 congresso di 
zona (Raco - D'Alessio). Formia 
(Centro S tud i ) : ore 1 7 , 3 0 con
gresso di zona (P . Vitel l i - E. Man
cini) . 

R I E T I — Borgo Velino: con
gresso ( M i l l i ) . Sorbona: ore 2 0 
CD ( G i r a n t i ) . Chiesa Nova: 1 9 . 3 0 
assemblea (Angcle t t i ) . Villa Rea
tina: ore 13 assemblea. Rieti Cen
tro: ore 18 assemblea (P ro ie t t i ) . 

V I T E R B O — Canino: ore 2 0 CD 
• Spaseti ! ) . 

APERTA DAJ CITTADINI UNA VERTENZA PER IL RISANAMENTO URBANISTICO E I SERVIZI SOCIALI 

Solo mezzo metro quadrato di verde 
per ogni abitante della Garbatella 

Affollata manifestazione nell'area di via Pullino per il giardino pubblico - Una settimana di iniziative - Consultazione popolare per la ristrut
turazione dei vecchi edifici e l'attrezzatura delle aree disponibili ai fini sociali - Urgente l'acquisizione del consultorio e dell'asilo nido ex ONMI 

L'area di via Pullino che i cittadini chiedono sia attrezzata a giardino. A destra: un aspetto della protesta 4L ieri 

Le bande di taglieggiatori dei negozi tornano all'attacco al Tuscolano e all'Appio Latino 

REVOLVERATE CONTRO LE VETRATE 
DI UN BAR E DI UNA TRATTORIA 

Gli attentati tra le 18,20 e le 18,40 di ieri — Il gestore del ristorante: « La pallottola mi ha sfio
rato la testa! » — Raggiunto da una biglia d'acciaio anche il cristallo esterno di un autosalone 

La prova scritta si terrà il 24 

Concorso per 200 posti 
di ausiliari agli OO.RR 

Avrà luogo mercoledì 24 la 
prova scritta del concorso per 
l'assegnazione di duecento po
sti di dipendente ausiliario 
degli Ospedali riuniti. La da
ta è stata fissata nei giorni 
scorsi dal consiglio di ammi
nistrazione. dopo che l'iter 
burocratico dell'»» avviso pub
blico » aveva subito una se 
rie di ri tardi: era s ta to infat 
ti necessario prendere tutte le 

| precauzioni per evitare ogni 
, sospetto che irregolarità v.-
• zias.sero il concorso 
I Come è noto gli Ospeda'.i 
i riuniti si sono trovati infatti 

in passato* al centro di uno 
| scandalo, per alcune assilli 
! zioni clientelan 

II compagno Gior2io Fusco. 
rappresentante del PCI nel 
consiglio di amministrazione 
degli Ospedali riuniti, ha in 
viato una lettera al pre

sidente D'Angelo, per chiede 
re che vengano prese misure. 
intese a garantire la piena re 
golarità tanto della prova 
scritta quanto di quella ora
le. « L'alto numero dei con
correnti (duemila e duecen 
to) — è scritto tra l'altro nel 
!a lettera — ci impone di for 
nire alla comnvssione d'esa
me direttive prec.s?. che VAU 
no concordate con le Camere 
de! Lavoro, in ordine ai criteri 
più corretti da seguire nella 
formulazione dei quiz e nella 
valutazione dell? risposte. Oc
correrà inoltre — prosegue la 
nota — studiare un procedi
mento per il colloquio orale 
che non lasci adito a sospetti 
di arbitrarietà dei giudizi. La 
pubblicità di quest'ultima fa
se del concorso — conclude la 
lettera — potrebbe forse esse
re uno dei mezzi più idonei 

Tornano di scena i taglieg
giatori di negozi: nel giro di 
venti minuti ieri pomeriggio 
sono stati colpiti tre locali, a 
poca distanza l'uno dall 'altro. 
Le vetrine di un bar e di un 
ristorante sono state manda
te in pezzi a revolverate: il 
gestore del ristorante per po
co non è stato colpito alla te 
sta da un proiettile. Il terzo 
« avvertimento » contro un au
tosalone: una biglia d'acci.uo 
scagliata con una fionda ha 
lasciato un foro di due centi 
metri nel cristallo delia porta. 

Tut to è accaduto tra le 18.20 
e 18.40. all'Appio-Latino e al 
Tuscolano. I delinquenti han 
no agito con decisione e ra 
pidita. lasciandosi pochissi
mi testimoni alle spalle. li 
primo assalto è toccato al bal
di Luigi Alimenti, in via La
tina 280 Nella strada sono 
echeggiati due spari e un at 
timo dopo un fragore improv
viso di vetri rotti ha fatto 
sussultare ì clienti del locale. 
I proiettili sono stati sparati 
verso l'alto, ed hanno dan
neggiato soltanto la vetrina. 

Un quarto d'ora più tardi il 
secondo at tentato, contro il 
r istorante di Sante Di Biagio. 
in via Furio Camillo 22. al 
Tuscolano Questa volta un 

solo colpo di piatola, calibio 
no \e Ma poteva essere una 
tragedia: «Mi sono sentito la 
pallottola sfrecciare accanto 
ad un orecchio, e quando mi 
sono voltato l'ho vista con 
ficcata nel muro all ' altezza 
della mia testa! ». ha raccon
ta to il gestore, che era sedu
to a cenare assieme ai suoi 
familiari e al personale di 
servizio. Il proiettile, ovvia
mente. ha anche danneggiato 
una vetrata esterna. 

Alle 13,40 il terzo at tenta
to. in via Tuscolana 281. con
tro l 'autosalone «Coll ina». 
d 'overano in mostra alcune 
auto dell'« Innocenti ». Na
scosti dietro un angolo deìla 
strada, i delinquenti hanno 
fatto partire contro un cri
stallo esterno de! locale una 
grossa biglia di acciaio. Jan 
ciata con una mazzafionda 
I! rudimentale proiettile h.i 
perforato il vetro andando a 
cadere nel '.ocale. dove in quei 
momento si trovavano il di
rettore. Renzo Di Rocco, eo ( 
un cliente. : 

Tutt i i gestori dei locali 
hanno dichiarato di non ave- i 
re ma: sub'to tentativi di 
estorsione. « Se fosse vero — 
h i det to uno degli investiga J 
tori — allora vuol dire che s. 
devono tener pronti . . />. 

Alla Gaibatella. c'è un'atea 
libera che da cinque anni 
aspetta di essere attiez.zata 
a giaidino è compresa t ia 
via G. Pullino e via D. Sali-
meri, e i cittadini l 'hanno 
occupata sollecitando il Co
mune ti realizzarvi un parco 
pubblico Ieri pomeriggio, 
centinaia di abitanti del pò 
polari» qu.utiere ì ornano si 
sono radunati su quella esten 
sione di t eneno e m questo 
modo hanno voluto aprue, 
partendo da questo obiettivo, 
una vertenza più ampia, per 
garanti te una rapida azione 
eli i isananiento urbanistico. 
per ì servizi, il verde, la casa, 
la scuola. 

« Dopo anni di lotta — di
cono - due anni fa siamo 
nuociti ad ottenere mio stan 
^lamento del Comune di H> 
milioni pei il aundino pub
blico in via Pullulo Xan han
no fatto nulla Ri'aitato' oia 
non et sono più nell'atea nem 
meno i pochi albeiclli. e la 
siepe che qualcuno, for^e per 
piocacciarsi benemerenze elet
torali. ai èva fatto piantate 
nel 197t ». 

La situazione, allo stato 
attuale, e questa alla Gar
batella — enea ottantamila 
abitanti - c'è solo mezzo 
metro quadiato di verde per 
abi tante: e sono ì dati comu
nali, e si sa che m Cantpido 
gito vengono considerati « ver
de pabbhco» anche le aiuole 
spartitraffico, gli impianti 
sportivi privati, t giardini dei 
cimiteri, etc . In piatirà. 
pero. ì giaidim del quattie-
re sono tre- m via Magnaghi. 
m via Pullino, e m Largo 
Giovannipoli (e gli ultimi 
due sono ancora praticamen
te inservibili per ì cit tadini). 

La « vertenza Garbatella » 
— articolata in una sene 
di manifestazione comincia
te ieri con l'occupazione del 
giardino di via Pullino e che 
proseguiranno fino a merco 
ledi piassimo — pone al cen
tro delle rivendicazioni la ac
quisizione di verde e la at
trezzatura di tutt i gli spazi 
disponibili, per recuperarli 
a fini sociali sottraendoli alla 
logica della speculazione edi
lizia. 

In una conferenza stampa. 
tenutasi ieri alla sezione co 
nuinusia di Garbatella. gli 
obiettivi della vertenza nono 
stati illustrati a numerasi 
giornalisti. Accanto alla ri
chiesta di verde pubblico at
trezzato. ì punti qualificanti 
delle rivendicazioni avanzate 
riguardano il problema della 
ristrutturazione dei lotti pò 
polari, e l'utilizzazione de! 
consultorio e del nido ex 
ONMI di via Scalabnm. 

Il problema è quello di sai 
va guardare Garbatella. e la 
gente che vi abita, da ulte
riori sviluppi della specula
zione edilizia: «Perciò e es
senziale — dice Renzo Ceci
lia. consiglici e comunista 
dell'XI circascnzione — un 
intervento per il risanamen
to delle abitazioni popolari, 
assicurando nuovi scnizi in
terni e esterni, recuperando 
a fini sociali tutte le aree di
sponibili ». 

La ristrutturazione edilizia 
«di lusso» anche qui ha rag 
giunto punte notevoli gli al 
fitti raggiungono a volte te 
140-150 mila lire al mese E' 
una situazione che M e pro
dotta con la valorizzazione 
progressiva delle aree circo
stanti . lungo le linee direzio 
na'.i della Colombo. l'Ostien
se. l'EUR. Il vecchio quartie
re operaio della Garbatella 
— che negli anni ha subito le 
p.u diverse stratificazioni — 
r . v h i a di rimanerne prigio 
mero, e la popolazione resi 
dente può trovarsi di fronte 

a fenomeni di espulsione rtuus 
siccia. come a suo tempo av 
venne per il centro storico 

(i A" per et ilare guesto pe
ricolo che ci siamo mobilita
ti — spiega il compagno Mau
rizio Pucci, della sezione Gab
bateli.» — abbiamo dato vita 
ad una consultazione popola
re, con inouoni di caseggiu 
to e manifestazioni, per sen-
s:b:lizzaie la magaior parte 
dei cittadini » 

La battaglia per l'acquisi 
z.ione delle s t iu t tu ie socio sa 
lu tane de'l'ex ONMI è paite 
integrante della vertenza 
apcita dalla popolazione del 
la Gaibatella nel quartieie 
vivono 2700 bambini tda 0 ai 
:ì amili , ma l'alilo n ido re 
uno solo, con soli 80 posti. 
C e poi un consultorio, che 
viene v< visitato» dal medico 
soltanto t ie volte la settima 
ILI « L'OSMI l'hanno sciol
ta da tie mesi - ilice Robei 
to Adinolfi. della sezione del 
PCI — ma la giunta capito 
lina non muove ancora un 
dito pei acquisite t beni del 
l'ente oppine, non c'è biso 
quo nemmeno d: sottolineare 
(/limito sta ingente listrulln 
tarli secondo le esigenze del 
la popolazione " 

Due co>e. ì cittadini richie 
dono pei il nido, la ristrut tu 
razione secondo ì ci iteri che 
governano quelli comunali. 
utilizzando e decentrando il 
personale dell'ente disciolto. 
per il consultorio, invece si 
reclama la riorganizzazione 
generale e la sua acquisizione 
alla comunità per colmare 
l'enorme carenza di servizi 
sociali e sanitari per la ma
ternità e la prima mtanzia 
<( ,4 nostro giudizio — sotto 
linea un documento dei co 
munisti di Garbatella — i.' 
consultorio dei e nascere co 
me struttura profondamente 
legata all'ambiente -- nell'am
bito della istituenda unità 
sanitaria locale — co;; una 
aestione pluralistica, capace 
di comprendere i problemi 
della realtà umana e sociale 
in cui opeia ». 

Domani conferenza 

cittadina per 

il risanamento 

della Mugliano 
Una conferenza cittadina, 

sul tema del risanamento dei 
la Magliana, si svolgerà do 
mani, presso la sala della coo
perativa dei mercati genera
li. in via della circonvallazio
ne Ostiense. L'incontro, che 
è stato promosso dalla «con
sulta unitaria per i problemi 
della casa e dei servizi ». a 
vrà inizio alle ore 16 All'ini
ziativa hanno dato la propria 
adesione ì partiti democrati 
ci dell.i zona Magliana. e ì 
gruppi della XIV circoscrizio 
ne. 

Al centro del dibattito sa 
ranno ì temi po.-ti dalla gra
ve carenza dei servizi igieni
ci e sociali nel quartiere, e 1' 
urgenza di dare uno sbocco 
positivo alla situazione delle 
famiglie che hanno occupato 
alcuni stabili sfitti 

Il quartiere, come è noto. 
è sorto solo negli ultimi »n 
ni in seguito ad alcune ope
razioni speculative, condotte 
da un gruppo di costruttori 
romani, che hanno edificato 
— contravvenendo alle regole 
del piano regolatore — in li
na zona che si trova sotto i". 
livello del Tevere. 

Elaborato da un'equipe di studiosi e dall'amministrazione di Genzano 

Un piano anti-inquinamento 
per salvare il lago di Nemi 

G l i scarichi de l la clinica « V i l la d e l l e Q u e r c e » che si r i ve rsavano ne l bac ino 
ora incanalat i ne l l e f o g n e - N e i prossimi mes i sarà costrui to u n d e p u r a t o r e 

Stamane corteo da piazza Cavour per la pubblicizzazione 

In sciopero i lavoratori 
centri professionali 

Molt i di loro sono da mesi senza stipendio - Iniziative di lotta articolate 
per la « vertenza Lazio » - Eletti i nuovi segretari della FILLEA e della FIOM 

Teatro di Roma: 
lunedì incontro 
per la nomina 
del presidente 

I segretari della federazio
ne C G I L C I S L U I L provincia 
le. Vettraino. Di Napo'.i e La-
r.zza. eletti in rappresentan 
za de: s.ndarati nel cons:g'..o 
di ammini-siraz.one de', tea
tro di Roma, hanno pre<=o 
i'm.z.at.»a d. convocare una 
riunione « mforma'.e » del con 
sig'uo dell'ente <. per sollecita
re — informa ;1 comunicato 
— '.a nom.ni de', presidente 
da parte de". Comune di Ro 
ma, e il completamento dee.: 
orfani statutari ». 

La r.unione è Li -a ta per lu 
nedi p roemio alle ore 17. 
L'iniziativa — affermano ì 
sindacalisti — ha un « signi
ficato politico di pressione-> 
per la defin.z4one rapida della 
composiz.one degli organi sta
tutari . che ancora si a t tende 
dopo tre anni. A questo fine. 
sono stati invitati alla riunio
ne, oltre al sindaco Darida, 
anche ì rappresentanti sinda
cali dei lavoratori dello spet
tacolo. 

i ^ 

I problt-mi dell'inquina 
mento del lago di Nemi. del-
l'utihzzazione delle acque 
prelevate nella conca lacu 
stre. della loro depurazione. 
e della valorizzazione del 
l 'ambiente e del suo impor 
tan te patnmonio storico ed 
archeologico, sono stat i d.-
scussi nei giorni scorsi pres 
so i'aula consil.are del co 
mune di Genzano durante 
una nunione promossa dal-
i 'amministraz.one comunale 

All'assemblea, oltre a mol 
ti Cittadini di Genzano e 
Nemi. erano presenti ì sin 
daci dei Comuni m'eresia-
li. ì rappresentanti dell'ai 
se?>orato regionale ai lavo 
ri pubblici, del consiai.o na 
ziona'.e delle ricerche, del

la sovraintendenza alle an 
tichità del Lazio, del m:n: 
stero dell'agricoltura e d. 
numero;? a^ooaz ion . per '.a 
difesa dell'ambiente. 

La principale cau>a del 
l ' inquinamento dei lago d. 
Nemi. come e stato appu 
rato da un'equ.pe di tecni 
ci e scienz.ati. sono gli sca 
nehi deìla clinica privata 
«Villa delle Querce*, dove 
risiedono stabilmente oltre 
1300 persone. La direz.onc 
della clinica si è infatti 
sempre rifiutata di installa 
re ì depuratori. 

Nel corso d?H'assemblea 
il sindaco di Genzano, il 
compagno Cesaroni. ha ri
cordato come le iniziative 

del Comune abbiano in par
te migliorato la situazione 
sono stati eliminati eli sca
richi più inquinanti e sono 
ora m corso de, lavori per 
evitare tutti gli altri fattori 
di inquinamento. Da! mc=e 
scorso, inoltre, è possibile 
incanalare nella rete delle 
fogne di Genzano anche il 
materiale di rifiuto della 
clinica « Villa delle Querce * 
Sarà qj.ndi costruito un 
impianto d. depurazione 

Ma p< r la p.cna valor.zza 
zione dew'amb.entf e necc-
sano anche d.fendere il 
verde e , bo-^ch: dalle m.re 
della specula/.one edil.zia. 
soprattut to nella zona de 
nom.nata «Le p.asrze.. Sa 
ra riaperto .1 mu-eo delle 
navi romane e s. intrapren 
deranno ì lavori per saiva 
guardare «il temp.o di D.a-
na >> ed altri importanti re
perti archeologici 

Al termine dell'incontro e 
stata costitu.ta una commis 
s.one. composta dagli am 
ministraton comunali e 
provinciali, dai rappreseli 
tant i dei vari organismi tee 
mei e scientifici, che si riu
nirà presso la Regione per 
mettere a punto tut te le 
iniziative per il rilancio tu 
nstico. culturale ed agrico
lo della zona. 

Vietato 
alla «Pro Dee» 

un dibattito 
sull'aborto 

All'università internaziona 
le « Pro Deo * non .-. può 
p i r ' a r e d; aborto Agi. stu 
denti e stato v.e -ato di te 
nere un dibattito sul proble 
ma. al quale erano state .n 
vitate le forze po.itiche Agli 
esponenti de. d.versi par:.ti 
che si sono presentati al (,<n 
cello della villa in \.a Poi... 
in cui ha -ede .'univers.ta 
- l'onorevole Spagnoli per 

il PCI. Scotti p . r la DC e 
l'avvocato Meil.n. yr ì ra 
d.rali — e stata con-c-inala 
una lettera ne,la qua.e s. 
affermava che il d i n a r . t o 
non era s"afo autorizzato 

Intanto nella saletta a! ter
zo p.ano sotterraneo, gremi
tissima di studenti, infuria 
vano le polemiche, mentre ì 
fascisti na ceo-ti sotto l'eri 
chetta d: « U rome Univer 
sita ». quasi tutti picrhiaton 
di proffss.one. non hanno ri 
nunciato a qualcne provoca 
zione 

I rappresentanti delle for 
ze politiche inv.tate. dopo a-
ver discusso a lungo, hanno 
deciso di rinviare il dibattito. 
impegnandosi assieme agli 
studenti a protestare 

Scendono in lotta i lavora 
tori dei centri di fonnaz.one 
professionale contro la grave 
situazione .n cui si trova ì \n 
tero settore. I lavorator., as
sieme agli studenti dei centri. 
daranno v.ta anche ad un cor 
tea chf partirà da p.azza Ca
vour per conciuder-i davanti 
alla sede dell'assessorato alla 
Pubblica Istruzione della Re 
g.one m v.a Mar.a Adela.de. I 
d.pendent. r.vend cano l'ap 
p rova tone di una legge re 
g.ona'.e che contenga precise 
d.sposiZ on. p»-r una gradua
le pubb'..c.zza/:one del se ' to 
re e il pagamento immediato 
des.. st.pendi da parte d. *u: 
ti gli en:. I cent-i d. forma 
/.'iru profes-.onale -ono ogg. 
gest.t. .n man.e.a privati-'.. 
c i e spe.s.-o sono .-o.t: a soli 
f.r.i specu.ativi I .avora"ir. 
.no.tre ch.cdono l'app.-o.a 
/ione da p t r t e d?."a Reg.o 
ne di un «p.ano forma' . . . ) -
L'assenza d. questo. ìnfatt.. 
ha .n molt. ras . provocato .. 
mancato pagamento deg,h sii 
pendi 

SEGRETERIE FILLEA E 
FIOM — Ne: g.orn. scors. 
gli organami di.-.^ent. de. 
sindacat. d. caiego.-.i eie. rr.-* 
ta.meccanici e dog., c i . . . 
CGIL hanno eletto i naov, 
segretari responsabili de a 
FIOM e della FILLEA. Se 
gretano degli ed.li CGIL e 
Umberto Cerri, che ha f.no 
ad oggi diretto la FIOM. 
Nuovo segretario dei metal
meccanici e invece Luigi Maz-

zone Ne.la segre:er.a prov.n 
c a l e delia FIOM e stato Ali 
clic elet 'o Bastianini. 

VERTENZA LAZIO — I 1* 
voratori della regione daran 
no v.ta nelle prossime setti
mane a nuove iniziative arti
cola* e a t torno ai temi della 
« vertenza Lazio ». Scioperi. 
convegni e manifestazioni so 
no .n calendario nei diversi 
centri dtl.a regione. Le pros-
s.me iniz.at.ve s: ter ranno a 
Latina (con una assemblea 
de, quadri sindacali con Ma 
car.o» e a Gaeta Sabato inol
tre s. fermeranno tutt i ì la 
voratori ad Acquapendente. 
nel v/erbe-e, per il rilancio 
dell 'agr.ro.tura Ne! dec.de.e 
le nuove ,n .za ' :ve d. lotta la 
segreter.a reg.onale CGIL 
CISL UH, ha anche ribadito 
la neces= "a di una immedia
ta soluz.one de..a crisi che 
orma: da tempo paralizza la 
at t .v. ta de'.'a Reg.one 

GAETA — Scendono in scio
pero ogg. g.i operai della raf-
f.ner.a rii Gaeta e quelli de! 
le d.t'-» appaltatrici contro le 
m.nacce a! posto d. lavoro 
Come si ricorderà nei giorni 
scorsi il petrol.eie Monti. 
propr.etariO de. grande ini 
p u n t o , aveva annunciato la 
sua intenzione di mettere in 
cassa integ.azione ia maggior 
parte dei lavoratori della raf 
finena mentre g.à quat t ro 
operai della MAI (una azien
da appa l t a t r i co sono alati li 
cenziati. 
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